

Ahora no es Trump, sino los Estados Unidos contra los narcoterroristas



El jueves 26 de marzo, el Fiscal General de los Estados Unidos, William Barr, hizo acusaciones públicas contra Nicolás Maduro y un grupo de sus más cercanos colaboradores por dirigir una conspiración narcoterrorista que ha hecho de Venezuela una base para blanquear dinero, traficar armas y enviar 250 toneladas de cocaína anualmente a los Estados Unidos. En esa conspiración participaron guerrilleros colombianos, carteles de la droga y funcionarios de alto nivel del gobierno de Maduro. Estas acusaciones elevan a otro nivel la confrontación entre el "imperialismo" y el "socialismo". Ahora no es Trump, sino los Estados Unidos contra los narcoterroristas que se apoderaron de Venezuela. Las repercusiones de esas acusaciones, acompañadas de una serie de sanciones ya decretadas y de otras que puedan ser impuestas en el futuro por el gobierno de los Estados Unidos van debilitando el escudo protector interno y externo que ha mantenido a la narco dictadura venezolana en el poder.

Los Estados Unidos van debilitando el escudo protector interno y externo que ha mantenido a la narco dictadura venezolana en el poder.



Dos días después de las declaraciones de William Barr, el gobierno de Vladimir Putin anunció que la empresa petrolera rusa Rosneft vendería sus activos venezolanos dentro y fuera de ese país, desvinculando a una empresa importante para el gobierno ruso, que ya es objeto de sanciones impuestas por los Estados Unidos por negociar con petróleo venezolano. Desde hace varios

Chilena procastrista pide que la saquen de Cuba



Desesperada por volver a Chile, la actriz y activista de la izquierda chilena Carolina Cox ruega al gobierno chileno que la saquen de Cuba junto a 290 chilenos más. Dice que en Cuba no hay jabón ni papel higiénico. "Es súper terrible hay gente de tercera edad y familias que reclaman ayuda, ya que varios de los

chilenos varados en la Isla necesitan medicamentos. No hay dinero, tuvimos que pedir pañales porque ya no hay nada". Estamos en un hotel en una zona de contagio, los extranjeros entran y salen. En el hotel hay una plaga de ratones y lo tenemos que pagar nosotros, cada uno entre 25 y 30 dólares diarios. Carolina Cox es una artista conocida en Chile por su defensa del gobierno castrista y enemiga del gobierno de Manuel Piñera.



meses China había dejado de transportar el petróleo venezolano (lo hacía Rosneft) y había advertido a sus refineras que empezaran a buscar otras fuentes de petróleo que no fueran de Venezuela. En la medida en que las pruebas y testigos de la fiscalía estadounidense demuestren la veracidad de las acusaciones, los pocos gobernantes que apoyan a Maduro, como los gobiernos de Argentina y México tendrán mayores dificultades para justificar su respaldo. La dictadura castrista, que por su experiencia tiene que haber alentado el narcoterrorismo desde Venezuela a los Estados Unidos, será la única que seguirá dando el apoyo incondicional a Nicolás Maduro, su hombre en Caracas.

Una silenciosa corriente de desacuerdo irá cristalizando entre aquellos venezolanos que todavía siguen a Maduro pero no están de acuerdo con la participación en el narcoterrorismo. Sean soldados, oficiales, burócratas o civiles hay mucha gente que no quiere ser vinculada con el narcotráfico. Todo lo que erosione la incondicionalidad al régimen lo debilita y aunque no pueda medirse, es importante. El narcotráfico es muy lucrativo pero no es popular, el estigma moral que acarrea es difícil justificarlo con retórica antiimperialista, excepto a una minoría fanática. Si con anterioridad a estas revelaciones en los Estados Unidos había unidad entre demócratas y republicanos

con respecto a la necesidad de que la democracia volviera a Venezuela, las acusaciones presentadas el jueves la fortalecen. La presencia de un "Pablo Escobar" venezolano, con el control de un país como Venezuela representa un peligro para los Estados Unidos y mucho mayor peligro para vecinos como Colombia y Brasil. No sería de extrañar que en algún momento tomen algunas iniciativas al respecto. La reelección de Luis Almagro como Secretario General de la OEA es una señal en esa dirección. Las acusaciones de narco terrorismo contra Nicolás Maduro y asociados son el resultado de una investigación minuciosa y metódica que viene realizándose desde hace muchos años. Se presentarán testigos importantes y una amplia documentación, todo eso llevará su tiempo. Tal vez Maduro quiera negociar su salida o pueda escapar; o hasta sus propios socios pueden eliminarlo. No creo que en las actuales circunstancias los "marines" vayan a desembarcar en Venezuela. Lo que sí creo es que la constancia y el sacrificio del pueblo venezolano dentro y fuera de su país va a tener su recompensa y que todos los que han contribuido a que Venezuela sea libre tendrán su lugar en la historia.

con respecto a la necesidad de que la democracia volviera a Venezuela, las acusaciones presentadas el jueves la fortalecen.

La presencia de un "Pablo Escobar" venezolano, con el control de un país como Venezuela representa un peligro para los Estados Unidos y mucho mayor peligro para vecinos como Colombia y Brasil. No sería de extrañar que en algún momento tomen algunas iniciativas al respecto. La reelección de Luis Almagro como Secretario General de la OEA es una señal en esa dirección. Las acusaciones de narco terrorismo contra Nicolás Maduro y asociados son el resultado de una investigación minuciosa y metódica que viene realizándose desde hace muchos años. Se presentarán testigos importantes y una amplia documentación, todo eso llevará su tiempo. Tal vez Maduro quiera negociar su salida o pueda escapar; o hasta sus propios socios pueden eliminarlo. No creo que en las actuales circunstancias los "marines" vayan a desembarcar en Venezuela. Lo que sí creo es que la constancia y el sacrificio del pueblo venezolano dentro y fuera de su país va a tener su recompensa y que todos los que han contribuido a que Venezuela sea libre tendrán su lugar en la historia.

La presencia de un "Pablo Escobar" venezolano, con el control de un país como Venezuela representa un peligro para los Estados Unidos y mucho mayor peligro para vecinos como Colombia y Brasil. No sería de extrañar que en algún momento tomen algunas iniciativas al respecto. La reelección de Luis Almagro como Secretario General de la OEA es una señal en esa dirección. Las acusaciones de narco terrorismo contra Nicolás Maduro y asociados son el resultado de una investigación minuciosa y metódica que viene realizándose desde hace muchos años. Se presentarán testigos importantes y una amplia documentación, todo eso llevará su tiempo. Tal vez Maduro quiera negociar su salida o pueda escapar; o hasta sus propios socios pueden eliminarlo. No creo que en las actuales circunstancias los "marines" vayan a desembarcar en Venezuela. Lo que sí creo es que la constancia y el sacrificio del pueblo venezolano dentro y fuera de su país va a tener su recompensa y que todos los que han contribuido a que Venezuela sea libre tendrán su lugar en la historia.

Por el Dr. Huber Matos Garsault, presidente de la Fundación Huber Matos por la democracia.



Yo no quemé ningún cañaveral



El activista del CID Jorge Luis Oliver Díaz, fue citado el 29 de marzo a la unidad de la policía del municipio de Lajas en Cienfuegos pues alguien dijo que el día anterior lo había visto a caballo cerca de un cañaveral grande que ardió alrededor de las 8 de la noche. Oliver efectivamente estaba en la zona porque había ido a buscar comida. Dos agentes de la inseguridad lo estuvieron amenazando para que confesara de 10:30 am hasta la 1:30 pm. Como se negó, los agentes le amenazaron que todo lo malo que ocurriera en la provincia lo pagaría él. Por Yanisbel Valido Pérez delegada del CID en Santa Clara



En Bayamo reparten La Nueva República



A pesar de que en las calles de Bayamo hay pocas personas debido a la pandemia que está azotando el país y el gobierno cubano ha intensificado la opresión y la detención contra los opositores, la dele-

gación del CID en Bayamo ha salido a las calles para repartir La Nueva República edición 260 B. A cada lector también le damos un nasobuco para la protección contra el covid-19. El pueblo de Bayamo agradece al CID poder estar informado de la verdad que pasa en el país y el mundo. Por Manuel Rogelio Rey Carvajal delegado del CID en Bayamo.

El corredor de la muerte

Cuando la muerte y la incertidumbre ya tenían al mundo sumido en el pánico y la desesperación y la Organización Mundial de la Salud había decretado la fase de pandemia, en Cuba las medidas de prevención brillaban por su ausencia y seguíamos fuera de la realidad, como flotando en el limbo estelar de esa indiferencia estafadora de los que creen que siempre están a salvo.

El coronavirus era “otra gripe más” de las tantas a las que sobrevivimos cada año. La sociedad y la aberrante falta de higiene ambiental con la que tiene que convivir el cubano (muy a su pesar) todos los días de su mísera existencia, sumada a la mala alimentación y la ausencia de medicamentos, nos hace creer que somos poseedores de una resistencia inmunológica que nos protege contra cualquier enfermedad infecciosa.

Claro que la realidad es diferente, y la irresponsabilidad y la ignorancia ciudadana son excelentes sepultureros que, en alianza con la ineficiencia, la desinformación y la corrupción estatal, se convierten en los grandes arquitectos de las fosas comunes.

Pero si reprochable es la tardanza en implementar los protocolos pertinentes para combatir una epidemia, mucho peor es agravar la crisis aumentando la carencia de productos vitales para que la ciudadanía tenga garantizada la asistencia básica dentro de sus hogares y la forzosa evacuación temporal se cumpla de forma disciplinada. Sin embargo, como en todas las crisis (sin importar de la naturaleza que sean) el régimen cubano ha vuelto a aplicar la lógica inversa.

El arroz liberado desapareció de los mercados; el jabón de lavar y de tocador, que ya eran productos deficitarios, desaparecieron; el cloro, la lejía y otros desinfectantes tan imprescindibles en la limpieza de superficies se han convertido en rarezas inter-

Enfermos del Covid-19 en el corredor de un hospital en España



mitentes muy difíciles de encontrar y el alcohol de 90 grados (recomendado por las autoridades sanitarias para desinfecciones rápidas), definitivamente inalcanzable, a veces hasta en los centros hospitalarios.

Por su parte, el agua potable, ya de por sí insuficiente, ha sufrido recortes importantes que reducen gravemente las posibilidades de garantizar una mayor y efectiva higiene personal.

En cuanto a las mascarillas, también llamadas nasobuco (porque cubren la zona nasal y bucal), el cubano ha tenido que recurrir al reciclaje de cualquier material textil para su confección porque el gobierno no las provee, aun cuando sabe que esas mascarillas deben ser fabricadas bajo supervisión especializada y cumplir con parámetros internacionales específicos, lo que convierte las mascarillas caseras en peligrosos accesorios.

Pero de alguna manera, los cubanos en la Isla buscan minimizar los riesgos protegiéndose durante la inevitable interacción a la que se ven obligados cuando, para proveerse de algunos recursos, tienen que someterse pacientemente a interminables colas (filas) para tratar de paliar sus dramáticas urgencias en un país que, por su desamparo económico, se ha convertido en un inexpugnable corredor de la muerte.

Por Ernesto Aquino.

El petróleo para los extranjeros, la basura para los cubanos

Este basurero está situado en la calle Línea entre Milanés y Bayamesa del reparto el Cristo de la ciudad de Bayamo. Esta es una de las vías principales de la ciudad. A



diario por aquí transitan miles de personas a pie o en coche, bicicletas y otros medios de transporte, estas personas son vulnerable a muchas enfermedades y el que ya esté enfermo esta propenso a complicarse.

Es increíble que en medio de una pandemia en la que el Covid-19 golpea y amenaza al pueblo, en Cuba se sigan viendo esta falta de higiene en el medio de la ciudad, basureros desbordados que no cabe ni un bolso más de basura y los tienen que echar afuera. Así mismo es en las casas, los patios están desbordados de basura porque los carros que las recogen no pasan hace varias semanas, dicen los comunistas que es por la escasez de combustibles que está afrontando el país.

Pero cuando hace falta petróleo para los extranjeros aparece de inmediato.



(Los extranjeros camino al aeropuerto el 18 de marzo de 2020, Foto de Leodán Suárez Quiñones).

El régimen castrista sigue teniendo abandonado a su propia suerte al pueblo. Para estas situaciones no hay combustibles pero cuando llegó el crucero MS Braemar para la evacuación de los extranjeros, aparecieron sin ninguna tardanza, innumerables modernas guaguas de turismo para su evacuación, todo esto para impresionar al mundo y cobrarle bien caro a los dueños del barco, pero la situación es distinta cuando se trata del pueblo cubano. Para recoger la basura no hay petróleo. Por Manuel Rogelio Rey Carvajal, delegado del CID en Bayamo.

El caos es total

La cola el domingo 22 de marzo para comprar arroz en Chaparra, Jesús Menéndez, Las Tunas. Cada día el caos es total en toda la Isla. Se ve que nadie tiene cuidado con el virus porque la gente tiene que salir a buscar comida o te mueres de hambre. Delegación del CID: Luis Carlos Pupo García en Chaparra y la Delegación del CID

